



Thema: Kaiserwiese

Autor: JASMIN STEINER



Fotos: Wiener Wiesn Fest (2), Silbergasser

**Die Wiener Wiesn ist seit mittlerweile dreizehn Tagen auf der Kaiserwiese im Prater in vollem Gange. Im Zuge des Bundesländer-Tages darf sich am Samstag Tirol von seiner besten Seite präsentieren.**

# Tirol hält Einzug

**Die Wiener Wiesn zieht derzeit Tausende Besucher an. Am Samstag zeigt sich Tirol von der besten Seite – ein würdiger Abschluss.**

In diesem Jahr dürfen sich im Zuge des Bundesländer-Tages die Vereine der Gemeinde Ampass, die

**Auch mit dabei auf der Wiesn: Hübsche Mädels!**



VON JASMIN STEINER

Kaspar Sautner Schützenkompanie, die Musikkapelle Ampass sowie der Trachtenverein D'Gamskogler den Tausenden Besuchern auf der Wiener Wiesn präsentieren. „Das wird für alle unvergesslich“, freut sich

Burkhard Juen, Orts-Delegierter des TVB Innsbruck und seine Feriendörfer.

Auf dem gesamten Festgelände und in den drei Festzelten wird die Tiroler Note sichtbar: Es gibt nicht nur traditionelle Schmanckerln und handgefertigte Stücke, sondern auch Blas-

musik und Brauchtum halten Einzug auf dem Fest. „Unsere Musikkapellen spielen zünftig auf. Auch verschiedene Vorführungen sind geplant. Wir werden unser Land mit stolzer Brust vertreten“, verspricht Juen.

## Einwöchiger Skiurlaub wird vor Ort verlost

Auch die Besonderheiten des Winters und des Sommers werden auf den jeweiligen Präsentationsständen gezeigt. „Wir informieren die Interessierten unter anderem über die Skigebiete. So gibt es nähere Details zum Beispiel zur Patscherkofel- und zur Glungezerbahn“, sagt der Orts-Delegierte.

Natürlich muss auch ein Highlight dabei sein: Es wird ein einwöchiger Skiurlaub in Tirol verlost.



**Die Vertreter der Ampasser Vereine stehen schon in den Startlöchern: Sie freuen sich auf die Reise nach Wien.**